



ひよこ組

- 初めての運動会、親子参加型のダンスで楽しい触れ合いの時間となりました。広い運動場で動き回り、子どもも楽しかったのではないかと思います。1年後の成長が楽しみです。ダンスや被り物など色々な面で先生方が企画してくださったことに感謝の気持ちでいっぱいです。
- 自宅まで手をつないでなかなか歩いてくれませんでしたが、運動会当日は入退場とも手をつないで歩けました。アンパンマンのダンスも幼稚園でも練習を頑張ったのか、まわったり、少しジャンプしたりできました。初めての運動会よく頑張っていました。

最年少

- これまで練習を頑張ってきたことが伝わってきて、子どもたちの成長に感動しました。1歳違いの上の学年、下の学年の子どもたちも一緒に見られて、それぞれの学年でできることが増えている様子も、これからが楽しみになりました。終始ニコニコと笑顔で、先生方が練習の時から楽しさを教えてくださったのだろうなと思いました。保育参観でジャングル体操を親子で踊った時より上手になっていて、みんな可愛かったです。
- 参観の時は私から離れた瞬間泣いて動けなくなっていたので、本番どうなるかなあと不安でしたが、いつものニコニコ息子を見ることができてとても嬉しかったです。友だちと仲良くしている普段の幼稚園での生活の一部も少し見ることができたのでそれも嬉しかったです。
- 息子にとっても親にとっても初めての運動会。どちらかというと、私の方が緊張していたかもしれません。息子は家でも自主練習をしていたようです。当日、いろいろ体操を見て気づきました。突然言い出したフレーズや動きはコレだったのかと。先生方や友だちと一生懸命踊っている姿はとてもまぶしかったです。知らない子がいると物怖じしていた息子が、たくさんの友だちに囲まれて楽しそうにしているところに成長を感じました。
- 初めての運動会で家でも楽しそうに練習していました。本番は人も多いので大丈夫かなと少し不安に思っていましたが、最初から最後まで本当に嬉しそうに楽しそうに誰よりも踊っている姿を見てとても感動しました。

